



Reforma Electoral: 'Gobierno no tiene los votos suficientes para aprobarla'

En entrevista Ana Francisca Vega, en la Tercera Emisión de MVS Noticias, Luis Carlos Ugalde, exconsejero del IFE, conversó de la Reforma Electoral y la recomendación de la CNDH al INE.

El exconsejero comentó que durante los foros sobre la Reforma Electoral se vio división, pues “Morena hizo los suyos y la oposición los propios, pero entre estos no hubo diálogo”.

“Nosotros en Integralia no vemos la posibilidad de que la reforma sea aprobada, el gobierno no tiene los votos”, aseguró.

Luis Carlos Ugalde, exconsejero del IFE, añadió que el gobierno no cuenta con el apoyo suficiente para ver aprobadas sus propuestas sobre la Reforma Electoral.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/10/31/reforma-electoral-gobierno-no-tiene-los-votos-suficientes-para-aprobarla-570413.html>